
ПРОТОКОЛ № 110 
депутатских слушаний по вопросам: 
1. О бюджете городского округа город Сургут на 2016 год. 
2. О проекте расходов департамента финансов Администрации города  
в рамках предварительного рассмотрения проекта решения Думы города  
«О бюджете городского округа город Сургут на 2016 год». 
3. О проекте расходов Администрации города (включая расходы 
подведомственных учреждений) в рамках предварительного рассмотрения 
проекта решения Думы города «О бюджете городского округа город Сургут 
на 2016 год». 
4. О проекте расходов Контрольно-счетной палаты города в рамках 
предварительного рассмотрения проекта решения Думы города «О бюджете 
городского округа город Сургут на 2016 год». 
5. О проекте расходов Думы города в рамках предварительного рассмотрения 
проекта решения Думы города «О бюджете городского округа город Сургут 
на 2016 год». 
 
г. Сургут 
01.12.2015 
 
14-30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали депутаты Думы города – 16: 
 
Красноярова Н.А. 
 

– 
 
 
 
 

по избирательному округу № 2, 
заместитель Председателя Думы города, 
председатель постоянного комитета Думы 
города по бюджету, налогам, финансам  
и имуществу 

Бондаренко С.А. 
 
Алексеев А.П. 
 

– 
 
– 

по избирательному округу № 3,  
Председатель Думы города 
по избирательному округу № 4, 
председатель постоянного комитета Думы 
города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку 

Куза Р.Р. 
 
 
 

– 
 
 
 

по избирательному округу № 5, 
заместитель председателя постоянного 
комитета Думы города по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу 

Булих А.И. – по избирательному округу № 7, 
председатель постоянного комитета Думы 
города по городскому хозяйству  
и перспективному развитию города 

Мызгин О.Ф. 
Рябов С.В. 

– 
– 

по избирательному округу № 11 
по избирательному округу № 12 
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Слепов М.Н. 
Пономарёв В.Г. 

– 
– 
 

по избирательному округу № 13 
по избирательному округу № 14, 
заместитель председателя постоянного 
комитета Думы города по городскому 
хозяйству и перспективному развитию 
города 

Рябчиков В.Н. 
 
 
 
Кандаков И.С. 
Горобец В.Г. 
Ярош И.В. 
Барсов Е.В. 

– 
 
 
 
– 
– 
– 
– 

по избирательному округу № 16, 
заместитель председателя постоянного 
комитета Думы города по социальной 
политике 
по избирательному округу № 17 
по избирательному округу № 18 
по избирательному округу № 19 
по избирательному округу № 20 

Скоробогатов Э.Е. 
Пахотин Д.С. 

– 
– 

по избирательному округу № 22 
по избирательному округу № 23 

   
Список присутствующих прилагается 
 
С аудиозаписью депутатских слушаний можно ознакомиться в аппарате 
Думы города  
 
Председательствующий: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
I. СЛУШАЛИ: О БЮДЖЕТЕ ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД СУРГУТ 

НА 2016 ГОД 
 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу 

 
Обозначила формат работы на депутатских слушаниях. 
Предложила в случае необходимости, при заслушивании 
главных распорядителей бюджетных средств (далее – ГРБС), 
Администрации города предоставить информацию  
до 04.12.2015. 
Проинформировала о том, что 28.11.2015 была проведена 
рабочая встреча аппарата Думы города и Контрольно-
счетной палаты города (далее – КСП), по результатам 
которой 30.11.2015 и 01.12.2015 были проведены рабочие 
встречи с представителями комитета по управлению 
имуществом, управления бюджетного учёта и отчётности, 
управления по природопользованию и экологии,  
МКУ «Управление информационных технологий и связи 
города Сургута». В ходе проведённых встреч были озвучены 
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вопросы на уточнение целесообразности отдельных 
направлений расходов. В большинстве случаев участники 
встречи пришли к взаимному согласию о сокращении либо 
исключении расходов, рассматриваемых сегодня ГРБС. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Передал слово для ведения депутатских слушаний 
заместителю Председателя Думы города Краснояровой Н.А. 

 
Докладывала Шерстнева А.Ю. – директор департамента 
финансов Администрации города  

 
Проинформировала по существу вопроса. 
Отметила, что главная особенность рассматриваемого 
проекта решения – принятие бюджета на один год. Проект 
расходов городского бюджета сформирован в программном 
формате. К реализации предложено 32 программы. 
Федеральным законодательством уточнена бюджетная 
классификация, особенность – расходы по программам 
отражаются до проведения мероприятий программ. 
Обратилась с просьбой к депутатам Думы города  
до итоговых слушаний определить позицию по обращению 
жительницы города о выделении денежных средств  
на компенсацию по коммунальным услугам  
по Православной гимназии. 

 
Вопросов, предложений не поступило. 

 
II. СЛУШАЛИ: О ПРОЕКТЕ РАСХОДОВ ДЕПАРТАМЕНТА ФИНАНСОВ 

АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА В РАМКАХ 
ПРЕДВАРИТЕЛЬНОГО РАССМОТРЕНИЯ ПРОЕКТА 
РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА «О БЮДЖЕТЕ ГОРОДСКОГО 
ОКРУГА ГОРОД СУРГУТ НА 2016 ГОД» 

 
Докладывала Шерстнева А.Ю. – директор департамента 
финансов Администрации города  

 
Проинформировала по существу вопроса. 
Отметила, что расходы были уменьшены, как и по другим 
ГРБС, на 5 % к ранее утверждённым суммам. Ожидаются 
изменения по двум льготам, принятым на заседании Думы 
города в ноябре 2015 года.  
Пояснила ситуацию по содержанию двух вновь вводимых 
объектов, по которым есть вопросы у КСП:  
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1) резерв по МАУ ДО «ДХШ № 1» будет предложен  
к уменьшению, так как резерв формировался в пределах 
общего объёма, когда объект ещё не был сдан, ГРБС  
за данным резервом не заявился; 
2) по общественному центру в посёлке Снежном в 2015 году 
торги не состоялись, в связи с этим сроки ввода объекта 
переносятся до конца 2016 года. Основная часть 
зарезервированных средств будет предложена на иные цели. 
Отметила, что 2016 году предусмотрены расходы  
на сопровождение нового информационно-аналитического 
модуля «Бюджет для граждан». Выразила надежду,  
на то, что в декабре 2015 года портал заработает.  
 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 

Попросил уточнить расходы на субсидии юридическим 
лицам (кроме некоммерческих организаций), 
индивидуальным предпринимателям, физическим лицам – 
производителям товаров, работ, услуг, в том числе в форме 
грантов в объёме 1 092,5 млн. рублей (за счёт местного 
бюджета 972,3 млн. рублей).  

 
ВЫСТУПИЛА: Шерстнева А.Ю. – директор департамента финансов 

Администрации города 
 

Пояснила, что в основном это расходы департамента 
городского хозяйства Администрации города (далее – ДГХ): 
1) субсидии на финансовое обеспечение (возмещение) затрат 
в связи с оказанием слуг по городским пассажирским 
перевозкам; 
2) субсидии на возмещение затрат по содержанию кладбищ, 
зданий и сооружений похоронного назначения; 
3) субсидии на финансовое обеспечение (возмещение) затрат 
по содержанию и капитальному ремонту линий уличного 
освещения, систем теплоснабжения, водоснабжения  
и водоотведения для подготовки к осенне-зимнему периоду; 
4) субсидии частным образовательным организациям; 
5) субсидии на возмещение затрат по содержанию средств 
регулирования дорожного движения и т.д. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 

Попросил пояснить расходы инвестиционного характера: 
строительство МБОУ СОШ № 10.  
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Обратил внимание на то, что строительство объектов 
образования относится к федеральным полномочиям. 

 
ВЫСТУПИЛА: Шерстнева А.Ю. – директор департамента финансов 

Администрации города 
 

Пояснила, что вопросы обеспечения учебного процесса 
относятся к местным полномочиям. Данный объект строится 
поэтапно, с последующим выкупом. 
 
Обсуждались вопросы о: 
1) расходах на выкуп внутриквартальных проездов; 
2) причинах снижения НДФЛ. 

 
В обсуждении вопросов принимали участие  
Шерстнева А.Ю., Пахотин Д.С., Скоробогатов Э.Е.,  
Рябов С.В. 

 
III. СЛУШАЛИ:  О ПРОЕКТЕ РАСХОДОВ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА 

(ВКЛЮЧАЯ РАСХОДЫ ПОДВЕДОМСТВЕННЫХ 
УЧРЕЖДЕНИЙ) В РАМКАХ ПРЕДВАРИТЕЛЬНОГО 
РАССМОТРЕНИЯ ПРОЕКТА РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА 
«О БЮДЖЕТЕ ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД СУРГУТ  
НА 2016 ГОД» 

 
Докладывала Новикова М.А. – начальник управления 
бюджетного учёта и отчётности – главный бухгалтер 
Администрации города 

 
Проинформировала по существу вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛ: Кандаков И.С. – депутат Думы города  
 

Попросил пояснить: 
1) чем обусловлена необходимость открытия нового офиса 
Многофункционального центра предоставления 
государственных и муниципальных услуг (далее – МФЦ)  
в ТЦ «Агора» при планируемом снижении в 2016 году 
количества оказываемых услуг; 
2) будет ли помещение арендовано или выкуплено. 
Отметил, что в городе существуют муниципальные 
помещения где возможно разместить МФЦ.  
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ВЫСТУПИЛА: Симакова Т.В. – директор МКУ «Многофункциональный 
центр предоставления государственных и муниципальных 
услуг города Сургута» 

 
Пояснила, что в настоящее время ситуация изменилась,  
в следующем году планируется оказать 400 тыс. услуг. 
В 2015 году количество обращений граждан увеличилось  
на 182 %. На 2015 год для г. Сургута был установлен 
норматив – 70 окон. Помещение на Югорском тракте 
рассчитано на 63 рабочих окна, в 2014 – 2015 годах открыто 
семь удалённых рабочих мест. На момент приобретения 
данного помещения был установлен норматив – 65 окон,  
по нормативу в зоне ожидания не хватало порядка 400 кв. м, 
в связи с этим в начале 2015 года из округа получено письмо 
о создании нового офиса в соответствии с нормативами.  
В октябре 2015 года муниципалитет получил субсидию  
на проведение ремонта и оборудование помещения в размере 
29 млн. рублей.  
Отметила, что на заседании Думы города в июне 2015 года 
принято решение о выделении денежных средств  
из местного бюджета на аренду помещения для размещения 
МФЦ.  

 
ВЫСТУПИЛА: Новикова М.А. – начальник управления бюджетного учёта  

и отчётности – главный бухгалтер Администрации города 
 

Отметила, что в настоящее время политика округа 
изменилась. Субсидирование из округа составляет 95 %, 
софинансирование города – 5 %.  

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Попросил пояснить, почему МФЦ открываются именно  
в торговых центрах. 

 
ВЫСТУПИЛА: Симакова Т.В. – директор МКУ «Многофункциональный 

центр предоставления государственных и муниципальных 
услуг города Сургута» 

 
Пояснила, что к МФЦ предъявляются очень жёсткие 
требования. Помещения, соответствующие нормативам, 
находятся только в торговых центрах, в том числе  
и на Югорском тракте. В настоящее время муниципалитет 
обратился в округ с ходатайством о сохранении семи 
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удалённых рабочих мест и увеличении норматива до 77 
окон. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Попросил пояснить, сколько окон действует в ТРЦ «Сургут 
Сити Молл». 

 
ВЫСТУПИЛА: Симакова Т.В. – директор МКУ «Многофункциональный 

центр предоставления государственных и муниципальных 
услуг города Сургута» 

 
Пояснила, что в ТРЦ «Сургут Сити Молл» действует 62 
рабочих места, одно рабочее место сдано в аренду  
ОАО «Окружная страховая компания «Югория-Мед». 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Обратил внимание на то, что в ТРЦ «Сургут Сити Молл» 
также находится МФЦ Сургутского района, где не все окна 
задействованы, в то же время расширяется МФЦ города 
Сургута.  
Попросил пояснить, знает ли округ об этой ситуации. 
Выразил мнение о том, что в данном случае рабочие места 
используются нерационально. 

 
ВЫСТУПИЛ: Алекссев А.П. – председатель постоянного комитета Думы 

города по нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку 

 
Попросил пояснить выделение денежных средств  
на обеспечение деятельности административной комиссии  
в сумме 2 263,5 тыс. рублей. 
 

ВЫСТУПИЛА: Новикова М.А. – начальник управления бюджетного учёта  
и отчётности – главный бухгалтер Администрации города 
 
Пояснила, что данные денежные средства выделяются  
на содержание начальника отдела.  
 

ВЫСТУПИЛ: Алекссев А.П. – председатель постоянного комитета Думы 
города по нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку 
 



8 

Выразил мнение о том, что для обеспечения деятельности 
административной комиссии достаточно секретарей 
комиссии, которые содержатся за счёт средств округа. 
Предложил сократить ставку начальника отдела. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города  
 

Попросил пояснить: 
1) будет ли обустроена площадка для выгула собак в парке 
«За Саймой»; 
2) будут ли выделены денежные средства на строительство 
здания для ТОС № 8. 

 
ВЫСТУПИЛА: Новикова М.А. – начальник управления бюджетного учёта  

и отчётности – главный бухгалтер Администрации города 
 
Пояснила, что в 2016 году денежные средства  
на строительство здания для ТОС № 8 не предусмотрены. 

 
ВЫСТУПИЛ: Анохин А.С. – начальник управления  

по природопользованию и экологии Администрации города 
 

Пояснил, что в 2016 году в городском бюджете денежные 
средства на обустройство площадки для выгула собак  
в парке «За Саймой» не предусмотрены, но в парке  
«За Саймой» и сквере «Старожилов» установлены урны  
с пакетами. В сквере «Старожилов» невозможно разместить 
площадку, которая бы по размерам отвечала всем 
необходимым требованиям. 

 
ВЫСТУПИЛ: Кандаков И.С. – депутат Думы города  
 

Попросил пояснить, какая сумма денежных средств 
заложена в городском бюджете на аренду помещения  
в ТЦ «Агора» для размещения офиса МФЦ. 

 
ВЫСТУПИЛА: Симакова Т.В. – директор МКУ «Многофункциональный 

центр предоставления государственных и муниципальных 
услуг города Сургута» 

 
Пояснила, что на 2016 год запланировано 3 млн. 992 тыс. 
рублей (на 13 месяцев). 

 
ВЫСТУПИЛ: Кандаков И.С. – депутат Думы города  
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Попросил предоставить информацию о новом офисе МФЦ  
в ТЦ «Агора»: 
1) количество окон; 
2) сколько сотрудников планируется принять на работу; 
3) какие затраты берёт на себя город. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу 

 
Пояснила, что норматив количества окон определяется  
по численности жителей города – 5 тыс. жителей на одно 
окно. 
Предложила Администрации города предоставить 
информацию о новом офисе МФЦ. 

 
ВЫСТУПИЛ: Куза Р.Р. – заместитель председателя постоянного комитета 

Думы города по бюджету, налогам, финансам и имуществу 
 

Выразил мнение о том, что возможно ограничить посадку 
цветов в пользу решения более насущных вопросов. 
Попросил предоставить информацию об эффективности 
деятельности добровольной народной дружины  
(85 дружинников).  

 
ВЫСТУПИЛ: Лапин О.М. – и.о. главы Администрации города 
 

Заверил, что информация будет предоставлена. 
 
ВЫСТУПИЛ: Куза Р.Р. – заместитель председателя постоянного комитета 

Думы города по бюджету, налогам, финансам и имуществу 
 

Попросил пояснить расходы на осуществление контроля за 
сохранностью и целевым использованием муниципального 
имущества (21 млн. 287 тыс. рублей). 

 
ВЫСТУПИЛА: Новикова М.А. – начальник управления бюджетного учёта  

и отчётности – главный бухгалтер Администрации города 
 

Пояснила, что большая часть – это оплата коммунальных 
услуг и содержание муниципальный помещений, 
расположенных в многоквартирных домах, которые сдаются 
в аренду или переданы в безвозмездное пользование 
комитетом по управлению имуществом Администрации 
города. Законодательство обязывает собственника 
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помещений оплачивать коммунальные услуги и услуги  
по содержанию. Ранее эти расходы муниципалитет не нёс.  
Отметила, что на сегодняшний день Администрация города 
как собственник помещений проиграла ООО  
«УК ДЕЗ ЦЖР» несколько дел в судах. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города  
 

Попросил пояснить, почему те, кому сдаются помещения  
в аренду, не оплачивают коммунальные платежи, может ли 
Администрация города повлиять на изменение ситуации. 

 
ВЫСТУПИЛА: Новикова М.А. – начальник управления бюджетного учёта  

и отчётности – главный бухгалтер Администрации города 
 

Пояснила, что будут внесены соответствующие изменения  
в решение Думы города от 07.10.2009 № 604-IV ДГ  
«О Положении о порядке управления и распоряжения 
имуществом, находящимся в муниципальной 
собственности». Кроме того, в настоящее время 
вырабатывается механизм возмещения расходов: 
последующее взыскание с арендаторов, либо увеличение 
арендной платы. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу 

 
Предложила дать поручение Администрации города для 
того, чтобы в конкретный срок данный вопрос был 
отработан.  

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Выразил пожелание, чтобы денежные средства (187 млн. 
рублей), запланированные на благоустройство и озеленение 
города, расходовались эффективно. КСП, контрольное 
управление совместно с управлением  
по природопользованию и экологии Администрации города 
должны осуществлять контроль за их расходованием.  
Попросил пояснить, почему: 
1) на ТОС запланированы расходы в размере 55 млн. рублей, 
в то же самое время на поддержку всех остальных 
общественных организаций – 3,5 млн. рублей; 
2) МБУ «Дворец торжеств» будет преобразован в МКУ. 
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Предложил Администрации города предоставить 
информацию о том, какое развитие получило гражданское 
общество за четыре года финансирования ТОС, какие 
качественные сдвиги произошли.   

 
ВЫСТУПИЛА: Новикова М.А. – начальник управления бюджетного учёта  

и отчётности – главный бухгалтер Администрации города 
 

Пояснила, что, учитывая то, что деятельность МБУ «Дворец 
торжеств» – это обеспечение работы ЗАГС, то есть 
материально-техническое обеспечение органа местного 
самоуправления, было приято решение с 01.01.2016 
преобразовать его в МКУ.  

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Предложил Администрации города: 
1) предоставить информацию о 49 мероприятиях, 
проведённых МБУ «Дворец торжеств» в 2015 году; 
2) рассмотреть возможность ликвидации МКУ «Дворец 
торжеств» и передачи административного здания  
на содержание МКУ «ХЭУ». 

 
ВЫСТУПИЛ: Кандаков И.С. – депутат Думы города  

 
Попросил предоставить информацию, в какой строке 
городского бюджета будут заложены средства на аренду 
помещения для размещения МФЦ в ТЦ «Агора». 

 
ВЫСТУПИЛ: Лапин О.М. – и.о. главы Администрации города 
 

Поручил подготовить информацию по данному вопросу. 
 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города  
 

Попросил предоставить информацию о структуре расходов 
на ремонт и содержание АПК «Безопасный город». 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу 

 
Проинформировала о том, что депутатом Думы города 
Болотовым В.Н. в адрес Администрации города направлено 
письмо с предложением по АПК «Безопасный город»: 
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проработать возможность увеличения размера арендной 
платы за пользование линиями уличного освещения,  
на которых расположены линии волоконной связи, до 
уровня рыночных цен, возложить на арендатора опор 
расходы  
по функционированию АПК «Безопасный город», как один 
из путей, который может снизить расходы городского 
бюджета. 

 
ВЫСТУПИЛ: Абраров Р.Ф. – начальник управления по делам гражданской 

обороны и чрезвычайным ситуациям Администрации города 
 

Проинформировал о том, что информация будет 
предоставлена до 07.12.2015. 
 
Обсуждались вопросы: 
1) о выделении денежных средств на обеспечение 
деятельности административной комиссии; 
2) о мероприятиях по ликвидации несанкционированных 
свалок (кто занимается, кем контролируется); 
3) о целесообразности выделения денежных средств  
на содержание цветочной полосы по просп. Мира; 
4) о расходах на развитие электронного муниципалитета; 
5) о выделении денежных средств на ремонт и обслуживание 
АПК «Безопасный город» (возможности выделения 
денежных средств из окружного бюджета). 
В обсуждении вопросов принимали участие  
Бондаренко С.А., Красноярова Н.А., Лапин О.М.,  
Новикова М.А., Алексеев А.П., Пономарёв В.Г., Булих А.И., 
Куза Р.Р., Конев Д.В., Рябов С.В. 

 
1. ОБСУЖДАЛИ: Целесообразность выделения денежных средств на услуги 

по наблюдению за кредитным рейтингом в сумме  
1 334 тыс. рублей   

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу 

 
Предложила исключить денежные средства на услуги  
по наблюдению за кредитным рейтингом. 
Выразила мнение о том, что в период дефицитного бюджета 
нецелесообразно тратить денежные средства на рейтинговое 
агентство. 
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В обсуждении вопроса принимали участие Бондаренко С.А., 
Красноярова Н.А., Королёва Ю.Г.  

 
2. ОБСУЖДАЛИ: Целесообразность выделения денежных средств на охрану 

объектов муниципального имущества: здание школы № 21, 
спортивный зал к школе, расположенной по адресу:  
ул. Мостостроителей, 4/1, в сумме 87 840 тыс. рублей 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу 

 
 Пояснила, что это здание никому не нужно, а город несёт 

затраты по его охране и содержанию. 
Попросила пояснить, когда будет произведён снос этих 
объектов.  

 
ВЫСТУПИЛ: Пешков С.М. – председатель комитета по управлению 

имуществом Администрации города 
 

Пояснил, что в настоящее время документы переданы для 
проведения расчётов по сносу. Произвести снос планируется  
в I квартале 2016 года. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу 

 
Пояснила, что сумма будет откорректирована (до сноса 
здания), остальное направлено на перераспределение. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Обратил внимание на то, что департамент архитектуры  
и градостроительства Администрации города рассматривает 
данную территорию под массовую застройку. 
Выразил мнение о том, что земельный участок мог бы быть 
использован под строительство образовательных 
учреждений для вновь застроенных микрорайонов. 

 
3. ОБСУЖДАЛИ: Целесообразность выделения денежных средств на охрану 

объекта: нежилые здания, часть нежилых зданий, общежитие 
(противотуберкулёзный диспансер: 5 объектов) в сумме 
2 020,320 тыс. рублей 
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ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 
председатель постоянного комитета по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу 

 
Проинформировала, что в общежитии проживает 2 семьи. 
Попросила пояснить, какова перспектива расселения данных 
семей и сноса здания. 

 
ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства Администрации города  
 

Пояснил, что на законных основаниях в общежитии 
проживает одна семья. Администрация города 
заинтересована в кратчайшие сроки переселить её и снести 
здание. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что земельный участок 
безвозмездно передан муниципалитету. 
Выразил пожелание получить информацию от всех 
заинтересованных структурных подразделений 
Администрации города: что планируется разместить  
на данном земельном. 

 
ЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу 
 
Предложила Администрации города предоставить 
постановление о сносе и дорожную карту по сносу здания. 
 

4. ОБСУЖДАЛИ: Выделение денежных средств на охрану объекта: нежилое 
здание (МАУ «Петрушка») ул. 60 лет Октября, 16 в сумме 
586, 000 тыс. рублей 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу 
 
Пояснила, что охрана здания предусмотрена сроком  
на 10 месяцев, но с Администрацией города достигнута 
договорённость, что здание будет снесено в I квартале 2016 
года. 



15 

Предложила Администрации города предоставить 
постановление о сносе и дорожную карту по сносу здания. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пешков С.М. – председатель комитета по управлению 

имуществом Администрации города 
 

Пояснил, что здание отключено от теплоснабжения  
и энергоснабжения с 25.10.2015. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Попросил пояснить, проводилось ли какое-либо внутреннее 
расследование причин возгорания здания. 
Попросил взять данный вопрос на контроль. 

 
5. ОБСУЖДАЛИ: Целесообразность направления средств на участие  

в межмуниципальных объединениях (членские взносы)  
в сумме 1 343 800 рублей 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Выразил мнение о том, что результаты работы есть, так как 
поднимаются острые вопросы реформы местного 
самоуправления, принятые решения передаются не только  
в Администрацию Президента России,  
но и в Государственную Думу РФ.  

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу 

 
Согласилась с мнением Председателя Думы города 
Бондаренко С.А. 

 
В обсуждении вопроса принимали участие Бондаренко С.А., 
Красноярова Н.А., Воробьёв А.А. 

 
IV. СЛУШАЛИ:  О ПРОЕКТЕ РАСХОДОВ КОНТРОЛЬНО-СЧЕТНОЙ 

ПАЛАТЫ ГОРОДА В РАМКАХ ПРЕДВАРИТЕЛЬНОГО 
РАССМОТРЕНИЯ ПРОЕКТА РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА 
«О БЮДЖЕТЕ ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД СУРГУТ 
НА 2016 ГОД» 

 
Докладывала Володина И.И. – Председатель Контрольно-
счетной палаты города 
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Проинформировала по существу вопроса. 
Отметила, что в 2016 году уменьшены размер компенсации  
за проезд к месту отдыха и обратно, размер выплат  
на оздоровление на 40 %. Новые виды расходов 
отсутствуют. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города  
 

Попросил пояснить, сколько денежных средств возвращено 
в бюджет города по нарушениям, выявленным КСП.  

 
ВЫСТУПИЛА: Володина И.И. – Председатель Контрольно-счетной палаты 

города 
 

Пояснила, что фактические данные будут представлены  
по итогам 2015 года, при рассмотрении отчёта  
о деятельности КСП в апреле 2016 года. На 01.01.2015 при 
рассмотрении проекта бюджета на 2016 год КСП выявлены 
замечания, связанные с неправомерными необоснованными 
расходами предположительно на 66 млн. рублей, которые 
будут предложены к перераспределению, и на 50 млн. 
рублей недостаточно обоснованные и нецелесообразные 
расходы. 
Информация о всех выявленных нарушениях 
предоставляется в соответствующие органы для принятия 
решений.  
 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города  
 
Выразил мнение о том, что есть много сфер деятельности 
КСП, где можно вернуть «живые» деньги (строительство, 
ремонт, в том числе объектов социальной сферы). Обратил 
внимание на плохое состояние спортивного ядра в 
микрорайоне 35, гарантийный срок которого только  
что закончился, а для его восстановления потребуется 
минимум 45 млн. рублей из средств городского бюджета. 
Выразил пожелание, чтобы проверки объектов были 
организованы во время гарантийного срока. 

 
ВЫСТУПИЛА: Володина И.И. – Председатель Контрольно-счетной палаты 

города 
 

Пояснила, что КСП выявляет такие нарушение и недостатки 
и действует в рамках своих полномочий.  
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ВЫСТУПИЛ: Кандаков И.С. – депутат Думы города  
 

Попросил пояснить: как растёт численность КСП, какими 
задачами это обусловлено, финансовые расчёты, 
эффективность в решении поставленных задач, что будет, 
если вернуться к первоначальной численности КСП 
(провести аналитику). 
Выразил пожелание привлечь к этому вопросу 
Администрацию города. 
Выразил мнение о том, что проект расходов КСП очень 
большой. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу 

 
Пояснила, расходы по КСП производятся в соответствии  
с функционалом.  

 
ВЫСТУПИЛА: Володина И.И. – Председатель Контрольно-счетной палаты 

города 
 

Пояснила, что вся необходимая информация и пояснения 
будут представлены депутату Думы города Кандакову И.С.  
в рабочем порядке. 

 
V. СЛУШАЛИ: О ПРОЕКТЕ РАСХОДОВ ДУМЫ ГОРОДА В РАМКАХ 

ПРЕДВАРИТЕЛЬНОГО РАССМОТРЕНИЯ ПРОЕКТА 
РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА «О БЮДЖЕТЕ ГОРОДСКОГО 
ОКРУГА ГОРОД СУРГУТ НА 2016 ГОД» 

 
Докладывала Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата 
Думы города 

 
Проинформировала по существу вопроса. 
Отметила, что общий объём бюджетных ассигнований 
уменьшился на 1 387 300 рублей, новые расходные 
обязательства отсутствуют. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу 

 
Отметила, что проект расходов сформирован  
по пессимистическому прогнозу, в 2016 году могут 
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возникнуть проблемы с оплатой льготного проезда 
сотрудникам к месту проведения отпуска.  

 
ВЫСТУПИЛ: Кандаков И.С. – депутат Думы города  
 

Попросил пояснить, увеличилась ли численность аппарата 
Думы города, изменился ли функционал.  

 
ВЫСТУПИЛА: Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата Думы города 
 

Пояснила, что численность не изменилась, функционал  
увеличился. 

 
В обсуждении вопроса принимали участие Бондаренко С.А., 
Красноярова Н.А., Рябов С.В., Куза Р.Р., Кандаков И.С. 
 
 

 
Заместитель Председателя Думы города                                  Н.А. Красноярова 
 
 
 
Секретарь, начальник службы  
по подготовке и оформлению документов                 Л.А. Давиденко 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Матвеева И.Г. 



19 

Список  
присутствующих на депутатских слушаниях 01.12.2015 

 
От Администрации города:  
1.  Лапин О.М. – и.о. главы Администрации города 
2.  Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 
3.  Базаров В.В. – заместитель главы Администрации города 
4.  Королёва Ю.Г. – директор департамента по экономической 

политике 
5.  Мединцева С.Г. – начальник управления экономического 

развития департамента по экономической 
политике 

6.  Кочетков В.В. – директор департамента городского 
хозяйства 

7.  Нутфуллина Е.С. – заместитель директора департамента 
городского хозяйства 

8.  Потоцкий В.Н. – заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства 

9.  Шерстнева А.Ю. – директор департамента финансов 
10.  Смолдырева С.Б. – заместитель директора департамента 

финансов 
11.  Дергунова Е.В. – начальник управления анализа и сводного 

планирования расходов департамента 
финансов 

12.  Ватагина А.А. – начальник отдела планирования расходов 
управления анализа и сводного 
планирования расходов департамента 
финансов 

13.  Меркурьева Н.М. – главный специалист отдела планирования 
расходов управления анализа и сводного 
планирования расходов департамента 
финансов 

14.  Филиппова Т.А. – начальник отдела управления 
муниципальным долгом управления доходов 
и долговой политики департамента финансов 

15.  Маркова И.В. – начальник отдела доходов управления 
доходов и долговой политики департамента 
финансов 

16.  Пешков С.М. – председатель комитета по управлению 
имуществом 

17.  Шевченко И.В. – председатель комитета по земельным 
отношениям 

18.  Чевягина Е.А. – заместитель председателя комитета  
по земельным отношениям 

19.  Пермитина С.В. – начальник отдела договорных и арендных 
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отношений комитета по земельным 
отношениям 

20.  Швидкая Е.А. – начальник управления информационной 
политики 

21.  Шакирова А.Р. – главный специалист отдела оперативной 
информации управления информационной 
политики 

22.  Новикова М.А. – начальник управления бюджетного учёта 
и отчётности – главный бухгалтер 

23.  Яруллина В.А. – начальник планово-экономического отдела 
управления бюджетного учёта и отчётности 

24.  Лазаришин А.Я. – специалист-эксперт отдела бухгалтерского 
учёта и отчётности управления бюджетного 
учёта и отчётности 

25.  Анохин А.С. – начальник управления по 
природопользованию и экологии 

26.  Воробьёв А.А. – начальник управления общественных связей 
27.  Смагина Ж.В. – начальник управления кадров и 

муниципальной службы 
28.  Абраров Р.Ф. – начальник управления по делам 

гражданской обороны и чрезвычайным 
ситуациям 

29.  Шмидт А.В. – заместитель начальника управления учёта 
и распределения жилья 

30.  Перунова С.А. – начальник отдела по вопросам 
общественной безопасности 

31.  Кудрявцева Е.В. – главный специалист отдела по вопросам 
общественной безопасности 

32.  Савенков А.И. – консультант Главы города 
33.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 
От Контрольно-счетной палаты города: 
34.  Володина И.И. – Председатель 
35.  Жуков В.И. – заместитель Председателя 
От прокуратуры города: 
36.  Обухов Р.В. – старший помощник прокурора города 
От помощников депутатов Думы города: 
37.  Гаджиева К.Ф. – помощник депутата Слепова М.Н. 
От предприятий города: 
38.  Конев Д.В. – директор МКУ «Управление 

информационных технологий и связи города 
Сургута» 

39.  Акинина О.В. – заместитель директора МКУ «Управление 
информационных технологий и связи города 
Сургута» 

40.  Ясаков Ю.Н. – директор МКУ «Хозяйственно-
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эксплуатационное управление» 
41.  Рябикова Л.И. – директор МКУ «Единая дежурно-

диспетчерская служба города Сургута» 
42.  Симакова Т.В. – директор МКУ «Многофункциональный 

центр предоставления государственных 
и муниципальных услуг города Сургута» 

43.  Кузнецова Г.Н. – заместитель директора МКУ 
«Многофункциональный центр 
предоставления государственных 
и муниципальных услуг города Сургута»  

44.  Горезина О.В. – директор МБУ «Дворец торжеств» 
45.  Сердюков С.В. – директор МКУ «Наш город» 
46.  Семенова О.В. – заместитель директора МКУ «Наш город» 
47.  Неретин С.Г. – директор МКУ «Сургутский спасательный 

центр» 
От аппарата Думы города: 
48.  Ануфриева Е.А. – руководитель  
49.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 
50.  Маслов И.Е. – консультант Председателя Думы города 
51.  Цареградский Д.В. – начальник службы информационных 

технологий и коммуникаций  
52.  Малая Ю.А. – начальник финансово-аналитической службы 

– главный бухгалтер 
53.  Сухляева Е.В. – специалист-эксперт финансово- 

аналитической службы 
54.  Агапитова Т.А. – и.о. начальника юридического отдела 
55.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

56.  Давиденко Л.А. – начальник службы по подготовке 
и оформлению документов 

57.  Матвеева И.Г. – ведущий специалист службы по подготовке  
и оформлению документов 

58.  Гречухина А.В. – начальник отдела организационного 
обеспечения деятельности Думы города 

59.  Балина Ю.В. – главный специалист отдела 
организационного обеспечения 
деятельности Думы города 

От СМИ: 
60.  Шаркунов В.В – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
61.  Подлесной Д.С. – корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 
62.  Лаврентьев Е.О. – корреспондент ТРК «СургутИнформТВ» 
63.  Стрельцов А.С. – телеоператор ТРК «СургутИнформТВ» 
64.  Нуриев Р.Р. – корреспондент «Сургутская трибуна» 
65.  Чечеватова О.В. – корреспондент «Русское радио» 
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